Retour sur le stand de présentation du CIOFF

Afin d'étendre sa renommée ainsi que celle du CIOFF Suisse, le CIOFF Jeune Suisse a réalisé un stand d'information qui a été présenté à deux reprises dans des festivals CIOFF, soit le festival des CIME à Evolène et des RFI à Fribourg.

Le stand des CIME se trouvait en plein air au centre de la manifestation et celui des RFI s'est tenu à la fin d'une conférence publique sur le thème des gens du voyage en Suisse, conférence à laquelle le CIOFF Jeune Suisse a apporté son aide pour sa réalisation. Un questionnaire-concours destiné au public était présent sur les deux stands dans le but d'attirer et d'intéresser les gens.

Si le stand installé à Evolène a rencontré un bon succès et a intéressé beaucoup de gens, celui de Fribourg a connu un intérêt légèrement plus bas, dû notamment à la présence d'un concert dans la même salle ainsi qu'à la fatigue du public après une longue conférence.

Les stands ont bien été accueillis par les gens, et plusieurs personnes se sont dites intéressées à collaborer ou demander de l'aide au CIOFF pour la réalisation d'un projet.



